
第８回 三番瀬再生会議の開催結果（概要） 
 

１ 日  時  平成１７年１１月２５日（金）午後６時～８時５０分 
２ 場  所  浦安市民プラザＷａｖｅ１０１ 
３ 出席者数  委員１８名  オブザーバー６名 
４ 参加人数  ８５人 
５ 結果概要 
（１）第１回から第７回再生会議の結果について 
    資料に基づき確認した。 
（２）三番瀬再生計画について 

県から市川市塩浜護岸改修事業に係る事業計画書（案）を諮問し、併せて当該 
事業に係る実施計画書（案）を報告した。 
市川海岸塩浜地区護岸検討委員会の委員長を務められる矢内委員から護岸検討 
委員会での検討経過をご報告いただき、議論が行われた。 
委員からは、三番瀬再生の理念や長期の目標などを定めた基本計画と、年度毎

に事業概要を示す実施計画に対して、事業計画の位置付けを明確にし、事業費も

考慮して議論を進める必要があるとの意見があった。 
その上で、キーワードとなる「モニタリング調査」と「順応的管理」について

加筆すべきとの意見があり、次回の再生会議で修正案を調整することとなった。  
（３）報告事項について 
    時間の都合により、次回報告することとなった。 
（４）その他 

次回再生会議は１２月２７日に開催することが確認された。 
（会長のまとめ） 
  ●護岸構造を立体的に示すとイメージをつかみ易いので、説明時に工夫されたい。 
  ●市川市塩浜護岸改修事業に係る事業計画（案）について、パブリックコメントの 
実施に当たっては、事業内容の理解を深めてもらうため、実施計画書（案）を参考 
資料として添付する。 
● 次回再生会議では、事業計画（案）に対する答申案をとりまとめる。   

６ 県からの報告事項 
事業計画書（案）について概ね合意が得られたことを踏まえ、今月末から１２月 
中旬まで、パブリックコメントを実施することを報告した。 

 以 上 


